Stadtpräsident Sebastian Ehlers, MdL

Schwerin, 15. April 2024

mehrfraktioneller Antrag

"Erhalt des Fährangebotes auf dem Pfaffenteich"

Beschluss:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, der Stadtvertretung bis Ende des Jahres 2024 konzeptionelle Vorschläge (Lösungsvarianten / Entscheidungsvarianten) zum Erhalt eines Fährangebotes auf dem Pfaffenteich vorzulegen.

Begründung:

Die Geschichte einer Fährverbindung über den Pfaffenteich reicht bis 1879 zurück. Die motorisierte Pfaffenteichfähre ist seit Jahrzehnten sehr beliebt bei den Schwerinerinnen und Schwerinern und zudem eine gern genutzte Attraktion bei Touristen. Der Verschleiß des mehr als 100 Jahre alten Bootskörpers ist mittlerweile sehr weit vorangeschritten. Es ist sehr wahrscheinlich, dass die aktuelle Petermännchen-Fähre nach dem Jahr 2026 keine Betriebserlaubnis mehr erhält. Die Stadtvertretung erwartet daher vom Oberbürgermeister fundierte Vorschläge, um ein Fährangebot auf dem Pfaffenteich auch in den Folgejahren zu gewährleisten.

Um Zustimmung wird gebeten.

gez. Gert Rudolf gez. Gerd Böttger gez. Manfred Strauß Vorsitzender Vorsitzender Vorsitzender

CDU/FDP-Fraktion Fraktion DIE LINKE Fraktion Unabhängige Bürger